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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 令和６年度 館山市スポーツ推進審議会 

開催日 令和６年１０月３日（木） 

開催場所 市役所本館２階会議室 

出席者 

[委員（敬称略、委員名簿順）] 合計９名 

下妻 洋也 松坂 誠一 押本 一美 鈴木 正一 田村悦智子 望月 昇 

細田 雄一 神子 純一 石井 弘恵 

 

[事務局] 

教育長 教育部長 スポーツ課長 スポーツ振興係長 

スポーツ施設係長 行革財政課長 

公開・非公開の別 公開 

非公開の場合の 

理由 
 

傍聴者  ０名 

会議概要・結果等 

１．開会 

 スポーツ基本法及び館山市スポーツ推進審議会設置条例に基づき、審議会を設

置。全委員 10名の内、9名の出席により、審議会成立。 

２．教育長挨拶 

３．議事 報告事項 

 （１）令和 6年度事業報告として、①～③を報告 

 【事務局からの説明】 

① 令和６年度事業概要について 

② 令和６年度各種団体への補助金交付状況について 

③ 新室内温水プール整備検討委員会第 1回会議について 

【質疑・意見】 

④ ・北条小のプールに屋根を設置し、通年通して利用できるものにするのはどう

か？ 

⇒ 教育総務課と協議したが、児童の交通事故のリスクが高まるとの意見。よっ

て、利用は厳しい。 

・セントラルプールや、鋸南 BGを利用している団体は？ 

⇒ 団体利用はない。 

・新室内温水プール整備検討委員会で、どこかに作って欲しい等意見があった

のか？ 

⇒第一回目は共通認識をはかることを目的にしてた。あとは、いろいろな意見

を出してもらう場としたが、具体的にどこという意見はなかった。 

４.協議事項 

 令和７年度各種団体への補助金について 

【事務局からの説明】 

館山市スポーツ協会及び館山市スポーツ少年団へ前年度同額の補助金を予算要求

する。 

【結果】 

事務局案で全会一致。 
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５．諮問事項 

① 社会体育施設使用料の見直しについて 

② ネーミングライツの導入について 

 【質疑・意見】 

① ・料金改定して、いくらのプラスをみているか。小中学生の使用料減免があるか。

平日と休日で料金の差をつけられないか。 

⇒ 100～200万円くらいを見込んでいる。本来であれば 1.4倍のところを 1.2倍にして

あるので、更なる減免や平日/休日で価格差をつけることはない。 

  ・価格が上がり、利用者が減るのではないか。館山中学校跡地は学校開放から社

会体育施設に変わるのか。 

⇒ 減ると思う。前回・前々回の改定時にも利用者は減少した。館山中跡地について

は、現状決まっていない。なので、現状はそのまま、学校開放扱いで、高校生以下は

無料。ただ、社会体育施設になれば、料金が発生することになる。 

  ・使用料改定理由 2 の消費税引上げ時に、見直しをしなかったとあるが、行政が

行うことに消費税があるのか 

⇒ 普通会計については、消費税は 仕入れと売り上げが同一額という風に見なされ

て申告の義務がない。が、消費税相当額が乗せられた使用料、手数料という解釈。 

  ・基本 5年毎の見直しを、行わなかった理由は。 

⇒房総台風・コロナなど、市民生活が落ち着かなかったため。 

  ・見直しが、この時期になった理由を明文化した方がいいのでは。 

⇒明文化する。 

 

＜審議結果＞ 

・「改正案を適当と認める。」ことで同日，答申。 

 

【結果】 

了承した。 

5．その他 

なし 

6．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈記入時の注意事項〉 

※ 会議の公開・非公開の別は，該当するものを選び，それ以外を削除してください。 

※ 会議要旨は非公開の会議においても公表しますので，会議概要・結果等は非公開事項に留意し記入してくだ

さい。 


